



イメージキャラクター
「しかとん」

【よろしくお願いします】教職員の異動

この度の人事異動により、4月から新たに迎えた3名の教職員を紹介いたします。皆さまどうぞよろしくお願いいたします。



初めまして。昇任で教頭として赴任いたしました。生徒のため、学校のため、町のために精一杯働きたいと思っております。それと同時に、南富良野町での生活を楽しまたいと思っております。よろしくお願いいたします。

及川 佳勝(おいかわかつよし) 教頭先生
教科:英語 札幌北陵高校から着任



初めまして。3月に北海学園大学を卒業しました。至らないことが数多くあるかもしれませんが一生懸命成長していきます。宜しくお願いします。

金木 敬(かなき たかし) 先生
教科:英語 新採用



生徒の皆さんが安心して学校生活をおくれるように、精一杯手助けをしていきたいと思っておりますので、今後ともよろしくお願いいたします。

小田 隆広(おだ たかひろ) 事務長
南富良野町役場企画課から着任



初めまして。カヌーは高校から始める人も多く、未経験でも全国を目指せる珍しいスポーツです。少しでも興味があれば体験に来てくれると嬉しいです。指導者としては未熟ですが、精一杯努めていきます。これからよろしくお願いいたします。

カヌー一部技術指導者(町教委所属)
阿部 弘豊(あべ ひろと)

第2回アウトドア講演会(3/19)

山梨県北杜市在住で風景写真家の井上嘉代子様を講師にお招きして実施。生徒・教員の他に、25名程度の保護者・地域住民にご参加いただきました。講演会では、50年先、100年先にも目の前の自然を残したい、自然観察員として子どもたちに動物との距離や自然に関心を持ってもらうのが自分の役目だと語っていました。

また、生物(生態系・種・遺伝子)の多様性が失われるようになるのか、野生動物との関わり方について、地球温暖化、道路建設やソーラーパネルの乱立などによる環境の変化による影響等について、分かりやすく、さらに考えさせられる内容でした。



第3回アウトドア成果報告会(3/19)

令和3年度から始まった学校設定科目「アウトドア」。成果報告会も3回目を迎えました。

午前の講演会に引き続き、多くの地域の方々に参加していただきました。

第1部は1・2年生から1年間の「アウトドアI・II」の活動内容とアウトドア活動で得られる力と魅力とアウトドア活動から見えた可能性と課題について学習成果を踏まえて報告。

第2部では、2年生は昨年9月末に行った「地域活性化プロジェクト」の成果と課題を報告。1年生は、次年度に行う地域活性化プロジェクトに向け、「道の駅南ふらの」の利用者アンケート調査結果から現在検討している催しを紹介。

生徒は堂々と発表し、本校の特色であるアウトドア活動の魅力や魅力を十分に伝えることができました。

これからも、生徒とともに町の地域活性について考え、実行していきます。

本校の教育活動を支えていただいた皆さまに心から感謝申し上げます。



【進路】進路座談会(3/21)



今年度の卒業生3名と、令和2年度卒業生の安西さん、中嶋さんを講師としてお招きし実施。高校生に向けて進路選択をした理由、学校生活の様子などの体験談をもとにお話いただきました。

進路意識を高め、早い段階から具体的な準備を始め、進路実現を達成して欲しいと思います。

JR根室線富良野新得間廃止(3/31)



「お別れセレモニー」で、本校生徒が富良野駅では、富良野駅長と運転手に花束を渡し、東鹿越駅では列車の発車時刻に合わせて吹奏楽部が、南富中生とともに映画「鉄道員」のテーマ曲を演奏。幾寅駅では、ボランティア部がラベンダー付の記念カードを作成し、当日と前日の2日間、訪れた人に配布しました。

今まで生徒の通学手段として使用してきた路線が廃止になるのは寂しい限りです。長きにわたりありがとうございました。

また、セレモニーに生徒を加えていただき心より感謝いたします。4月1日から生徒は、バスでの通学となります。

5月の行事予定

- 2日(木) 国際交流派遣生帰国報告会
- 7日(火) ラフティング
- 9日(木) 心電図検査(1年)
- 10日(金) ラフティング予備日
- 11日(土) 実務公務員模試(3年)
- 13日(月) カヌー授業(1年) 進路がダンス
- 14日(火) 進路がダンス(1年) カヌー授業(2年)
- 15日(水) カヌー授業(3年) 卓球高体連(~17)
- 20日(月) 歯科検診
- 21日(火) カヌー授業(1年)
- 22日(水) カヌー授業(3年) 尿検査(二次)
- 24日(金) スマホ教室 英語検定
- 25日(土) ベネッセ大学入学共通テスト模試(~26)
- 26日(日) 全経簿記検定
- 27日(月) 授業公開週間(~31) カヌー授業(2年)
- 29日(水) 大学見学
- 30日(木) 結核検診

学校ホームページやFacebookで随時、学校の情報を発信しています。是非ご覧ください。



ホームページ



facebook



南富高応援団

「南富良野高校の新たな挑戦」

校長 永谷 哲治

昨年度は、地域の皆さまが労力を惜しむことなくご協力していただき、充実した教育活動を実践することができました。心から感謝いたします。

さて、本校は2月に北海道新聞で3回にわたる連載「小さいからできる南富良野高校の挑戦」にありましたように「明日も通いたい学校づくり」に取り組めます。卒業を迎えるときに生徒及び保護者が南富良野高校を選んで良かったと思っていただけることを目指して教育活動に取り組めます。

そのための方策として「地域連携の強化」と「小学校・中学校・高校の連携の強化」に取り組めます。

一つ目の「地域連携の強化」では、アウトドアを軸とした教育活動でより多くの地域の方々のご協力をいただき、南富良野からできる体験学習を通して、社会で生きる力を育成するとともに、地域活性化の原動力として積極的に生徒を地域に係わらせていきたいと考えています。また、今年度は学校祭の他に、日頃よりお世話になっている地域の皆さまへの恩返しとして9月末に「感謝祭」を計画しています。生徒が地域の皆さまに喜んでもらえるように考えていきたいと思っております。近くなりましたら、広報やポスター等でお知らせいたします。

二つ目の「小学校・中学校・高校の連携の強化」では、小中高の関わりを深める取組を増やし、南富良野高校の様子を小中学生に知っていただき、高校進学を選択肢として考えてもらえるように取り組んでいきます。大きな行事として夏休み明けに、小学5・6年生、中学生、高校生、そして高大連携協定を結んでいる北海道教育大学岩見沢校の学生、地域住民で南富良野町の活性化について話しをする「次世代育成プロジェクト」を計画しています。

さらに、生徒自らが地域のために行動を起こし、それが結果となって表れることで達成感と喜びを得られるように取り組めます。

登校するとワクワク、ドキドキするような楽しみが待っている明日も通いたい学校づくりを目指します。

本年度も地域との連携をさらに強め生徒の成長につなげるとともに、地域に必要とされる高校となれるように教職員一同努めてまいりますので、変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。